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Ao trigésimo primeiro dia do mês de janeiro de dois mil e dezoito, às nove horas, 1 

reuniu-se o Conselho do Campus Universitário de Tucuruí – CAMTUC, convocado por 2 

meio do Memorando Circular n.º 02/2018 - S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos 3 

senhores conselheiros: Marcelo Rassy Teixeira – Coordenador do CAMTUC e 4 

Presidente do Conselho, Heleno Fülber – Vice-Coordenador do CAMTUC, Udson 5 

Pacheco – Coordenador de Planejamento, Gestão e Avaliação do CAMTUC, Professor 6 

Ewerton Ramos Granhen – Representante do CONSEPE, Professor Bruno Merlin – 7 

Diretor da FECOMP, Professor Daniel da Conceição Pinheiro – Suplente do 8 

Representante docente da FECOMP, Professor Wassim Raja El Banna – Diretor da 9 

FEM, Professor Leopoldo Pacheco Bastos – Representante docente da FEM, Professor 10 

Raynner Menezes Lopes – Representante docente da FAESA, Professora Débora Dias 11 

Costa Moreira – Diretora da FEC, Professor Johnattan Amorim da Silva – Suplente do 12 

Diretor da FEE, Professor Cleison Daniel Silva – Representante docente da FEE, 13 

Professor Aarão Ferreira Lima Neto – Diretor do NDAE, Professor Jessé Luis Padilha – 14 

Representante Docente do NDAE, Giselle Damasceno de Souza - Representante 15 

Técnico Administrativo, Hélio Loiola dos Santos Júnior – Representante Técnico 16 

Administrativo, Nuria Carolline Silva Da Rocha - Representante Discente, Deyvison 17 

Pereira Azevedo – Representante Discente. Registrou-se ainda a presença dos 18 

participantes: Sec. Executiva Pollyanna Cristina Lima Veiga, Lorena Estumano, Diego 19 

da Silva Dias, Wivian de Figueiredo Góes Ferreira e Daniela Lopes de Andrade. Ausência 20 

Justificada: Professor Davi Edson Sales e Souza – Diretor da FAESA. Ausência não 21 

justificada: Não houve. 1. ABERTURA. O Vice-Coordenador, professor Heleno 22 

Fülber, cumprimentou a todos os presentes e declarou aberta a reunião informando que 23 

assumiu a presidência desta sessão porque o Coordenador Geral ainda não havia 24 

chegado por motivos pessoais e que assim que ele chegasse assumiria a reunião. 2. 25 

COMUNICAÇÕES. O professor Heleno, após o esclarecimento, passou a palavra para 26 

dar início as comunicações. O professor Wassim informou que o pessoal do RH da 27 

empresa Vale entrou em contato com ele para fechar parceria com o campus com 28 

relação a vagas de estágio, dessa vez ela vai fechar parceria com todas as faculdades, de 29 

acordo com o período de saída dos formandos, a representante da Vale falou de haver 30 

uma seleção agora em julho para as Faculdades de Mecânica, Elétrica e Civil – pois se 31 

formam no final do ano, e no final de dezembro faz a seleção para as faculdades de Eng. 32 

Sanitária e Computação, pois se formarão no meio do ano que vem. E avisa que a 33 

empresa entrará em contato com todas as faculdades. O professor Daniel pediu a palavra 34 

e informou a todos que, em conversa com o vigilante Luís, foi relatado que havia uma 35 
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cobra dentro do micro-ônibus, portanto deixa um alerta as pessoas que forem usar o 36 

micro-ônibus pra sempre se certificar antes de usá-lo para que não ocorra nenhum 37 

incidente. 3. PROPOSIÇÃO. O servidor Hélio toma posse da palavra e fala 38 

representando a comissão que foi designada para fazer uma consulta aos alunos – 39 

referente a mudança de horário do turno vespertino, informa que houve a consulta com 40 

os docentes, mas que antes de continuar e fazer a consulta com os discentes, a comissão 41 

gostaria discutir e consultar a opinião do conselho sobre esse assunto e pede que o 42 

mesmo entre como ponto de pauta desta reunião. O Vice-Coordenador, Heleno Fülber, 43 

pede a inclusão do ponto de pauta solicitada pelo professor Marcelo Rassy que trata 44 

sobre a casa que atualmente está sob posse do Docente Marcelo Massulo. 4. 45 

APROVAÇÃO DA ATA DA 11ª ORDINARIA DE 20/12/17 E DA 01ª 46 

EXTRAORDINARIA DE 05/01/17. Não houve nenhum pedido de retificação, sendo 47 

assim, os conselheiros aprovaram por unanimidade as ATAs supracitadas. 5. 48 

LEITURA DO EXPEDIENTE. Não houve. 6. ORDEM DO DIA. 6.1. Aprovação da 49 

mudança do regime de trabalho de 40h para Dedicação Exclusiva do docente 50 

Adonney Allan de Oliveira Veras. O professor Bruno Merlin explica aos conselheiros 51 

a situação do professor Adonney Veras. Informou que, na abertura do edital, a PROGEP 52 

fez uma troca no qual colocou o concurso para professor 40h ao invés de dedicação 53 

exclusiva, o que não era a vontade nem da faculdade e nem do CAMTUC. Foi feito o 54 

pedido de alteração no edital, no entanto não foi feita e o concurso foi realizado para 55 

40h. Diante da vontade da Faculdade de Engenharia da Computação e do professor, 56 

pediu-se que aprovem a mudança do regime de 40h para Dedicação Exclusiva do 57 

docente supracitado. Diante do exposto, o professor Heleno abriu a sessão para votação, 58 

no qual os conselheiros foram todos a favor da mudança. 6.2. Aprovação da nomeação 59 

do docente Caio Carvalho Moreira como Coordenação de Laboratório de Ensino 60 

da FECOMP com liberação de carga horária de 10h. Relator: Maciel Furtado. O 61 

representante da Câmara, Diego Dias, apresentou o parecer dado ao processo que trata 62 

da nomeação do docente Caio Carvalho Moreira como Coordenador do laboratório de 63 

Ensino da FECOMP com liberação de carga horária de 10 horas. A decisão foi aprovada 64 

por unanimidade no conselho da faculdade. Portanto o diretor da Faculdade de 65 

Engenharia da Computação solicitou a emissão da portaria para alocação da carga 66 

horária do servidor e a aprovação por parte do conselho do CAMTUC. Diante do 67 

exposto, a câmara emitiu parecer favorável a solicitação. Após o apresentado, o 68 

professor Heleno Fülber, abriu a sessão para votação, no qual foi aprovada por 69 

unanimidade pelos conselheiros. 6.3. Indicação de banca de Avaliação de 70 

Desempenho do docente Johnattan Amorim da Silva, da categoria docente 71 

Assistente A – Nível I para Assistente A – Nível II, por ter cumprido o interstício 72 

de 24 meses, 27/04/2015 a 27/04/2017. Relator: Thallis Pereira. Ainda sob posse da 73 

palavra o servidor Diego Dias apresentou o processo que trata da indicação de banca de 74 

Avaliação de Desempenho do docente Johnattan Amorim da Silva, cargo ocupado na 75 

categoria docente Assistente A – Nível I para Assistente A – Nível II, por ter cumprido 76 

o interstício de 24 meses – de 27/04/2015 a 27/04/2017. Compõe a banca: Prof. Dr. 77 

Karlo Queiroz da Costa – presidente, Prof. Dr. Ewerton Ramos Granhen – titular, Prof. 78 

Dr. Ezequiel de Andrade Belo – titular e Prof. Dr. César Juan Alarcón Llacctarímay – 79 



Ata 1ª Reunião Ordinária Campus Universitário de Tucuruí – 31/01/2018 

 

 

3 

suplente. Considerando tudo de acordo com o exigido na resolução nº 4.644/20158 - 80 

CONSEPE, a câmara emitiu parecer favorável à indicação de banca. De acordo com o 81 

exposto, o professor Heleno abriu a sessão para votação, no qual todos os conselheiros 82 

acompanharam a decisão da câmara. 6.4. Indicação de banca de Avaliação de 83 

Desempenho do docente Ewerton Ramos Granhen, da categoria Adjunto Nível II 84 

da Classe C para Adjunto Nível III da Classe C, por ter cumprido o interstício de 85 

24 meses, 01/10/2015 a 01/10/2017. Relator: Thallis Pereira. O representante da 86 

câmara, Diego Dias, apresentou o processo que trata da indicação de banca de 87 

Avaliação de Desempenho do docente Ewerton Ramos Granhen, cargo ocupado na 88 

categoria docente Adjunto Nível II da classe C para Adjunto Nível III da classe C, por 89 

ter cumprido o interstício de 24 meses – de 01/10/2015 a 01/10/2017. Compõe a banca: 90 

Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa (CAMTUC) – presidente, Prof. Dr. André Luiz 91 

Amarante Mesquita (CAMTUC) – titular, Prof. Dr. Dênio Raman Carvalho de Oliveira 92 

(ITEC) – titular e Prof. Dr. Alcebíades Negrão Macedo (ITEC) – suplente. 93 

Considerando tudo de acordo com o exigido pela resolução nº 4.644/20158 - 94 

CONSEPE, a câmara emitiu parecer favorável à indicação da banca. Após o exposto, o 95 

professor Heleno abriu a sessão para votação, no qual todos os conselheiros aprovaram 96 

por unanimidade o parecer. 6.5. Indicação de Banca de Avaliação de Desempenho do 97 

docente Paulo Cordeiro Machado, da categoria Classe C – Adjunto Nível I para 98 

Classe C – Adjunto Nível II. Relator: Maciel Furtado. O servidor Diego Dias 99 

apresentou o processo analisado pela câmara que trata sobre a indicação de banca de 100 

Avaliação de Desempenho para Progressão Docente do professor Paulo Cordeiro 101 

Machado, da categoria docente Classe C – Adjunto Nível I para Classe C – Adjunto 102 

Nível II, por ter cumprido o interstício de 24 meses – de 01/02/2016 a 01/02/2018. 103 

Compõe a banca: Prof. Dr. André Amarante Mesquita – titular, Prof. Dr. Heleno Fülber 104 

– titular, Prof. Dr. Karlo Queiros da Costa – titular e Profª. Drª. Carmen Gilda Barroso 105 

Tavares Dias – suplente. Considerando que a proposta está de acordo com o exigido 106 

pela resolução nº 4.644/20158 – CONSEPE, a câmara emitiu parecer favorável. Após o 107 

exposto os conselheiros acompanharam a decisão da câmara e aprovaram a banca por 108 

unanimidade. 6.6. Afastamento para Pós-Graduação do docente Adry Kleber 109 

Ferreira Lima, lotado na Faculdade de Engenharia Mecânica, por 1 ano – de 110 

10/03/2018 a 10/03/2019. Relator: Maciel Furtado. O presente processo foi apresentado 111 

pelo representante da câmara, Diego Dias, no qual informa que o interessado, Adry 112 

Kleber Ferreira Lima, solicita afastamento integral para a conclusão de seu doutorado. 113 

O período de afastamento é de 10/03/2018 a 10/03/2019. O colegiado da Faculdade de 114 

Engenharia Mecânica - FEM, onde o docente é lotado, aprovou o afastamento. Diante 115 

do exposto e por estar de acordo com a resolução nª 4.169 – CONSEPE, a câmara 116 

emitiu parecer favorável à solicitação. Sendo assim, após aberta a sessão para votação, 117 

os conselheiros aprovaram por unanimidade o afastamento. 6.7. Resultado de 118 

Avaliação de Desempenho para Progressão da Docente Fernanda Pereira Gouveia, 119 

cargo ocupado na categoria docente Classe C – Adjunto nível II, solicita concessão 120 

de progressão funcional para a Classe C – Adjunto nível III, por ter cumprido o 121 

interstício de 24 meses - 22/08/2015 a 22/08/2017. Relator: Maciel Furtado. O servidor 122 

Diego Dias apresentou o presente processo que trata do resultado da Avaliação de 123 
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Desempenho para Progressão Docente da Profª Fernanda Pereira Gouveia, do cargo 124 

Classe C – Adjunto Nível II para Classe C – Adjunto Nível III, por ter cumprido o 125 

interstício de 24 meses – de 22/08/2015 a 22/08/2017. A comissão composta por: Profª 126 

Drª. Karyme do Socorro de Sousa Vilhena, Prof. Dr. Heleno Fülber e Prof. Dr. André 127 

Luiz Amarante Mesquita, aprovou o pedido de progressão da docente supracitada. 128 

Considerando tudo de acordo, a câmara emitiu parecer favorável à aprovação. De 129 

acordo com o exposto, os conselheiros acompanharam a decisão da câmara e aprovaram 130 

a progressão da docente. 6.8. Aprovação do Relatório anual do projeto de pesquisa 131 

intitulado “Resistência a Abrasão de Aços Hadfield: Estudo do Efeito do Refino de 132 

Grão e de Adição de Carbonetos de Nióbio”, coordenado pelo professor Paulo 133 

Cordeiro Machado, lotado na FEM. Relatora: Etiene Rocha. A Secretária Executiva 134 

do CAMTUC apresentou o presente processo que trata da aprovação do Relatório Anual 135 

do Projeto de Pesquisa intitulado “Resistência a Abrasão de Aços Hadfield: Estudo do 136 

efeito do refino de grão e da adição de carbonetos de nióbio”, coordenado pelo Prof. 137 

Paulo Cordeiro Machado da Faculdade de Engenharia Mecânica – FEM. A câmara, 138 

após analisar os documentos emitiu parecer favorável ao relatório apresentado. Após o 139 

exposto, os conselheiros aprovaram por unanimidade o relatório anual do projeto 140 

supracitado. 6.9. Aprovação do projeto de extensão intitulado “Manutenção e 141 

Técnicas de Reparo e Segurança de Motores de Pequenas Embarcações para a 142 

População Ribeirinha”, coordenado pelo professor Bruno Wallacy Martins Lima, 143 

lotado na FEM. Relatora: Etiene Rocha. 6.10. Aprovação do Projeto de extensão 144 

intitulado “Escola Virtual de Inglês: Um Software para Ensino e Avaliação do 145 

Idioma”, coordenado pelo professor Caio Carvalho Moreira, lotado na FECOMP. 146 

Relatora: Rosinete Macedo. 6.11. Aprovação do projeto de Pesquisa intitulado 147 

“Estudo da Microestrutura da Superfície do Aço Austenítico com 12% Mn 148 

Deformado por Desgaste Abrasivo”, coordenado pelo professor Paulo Cordeiro 149 

Machado, lotado na Faculdade de Engenharia Mecânica. Relatora: Carolina Rosa. 150 

6.12. Aprovação do projeto de pesquisa intitulado “Desenvolvimento de 151 

ferramenta computacional para tratamento de dados NSG (Next Generation 152 

Sequencing)”, coordenado pelo professor Adonney Allan de Oliveira Veras, lotado 153 

na FECOMP. Relatora: Marta Macêdo. O professor Marcelo Rassy, ao retornar, 154 

explica aos demais presentes o seu atraso e assume a presidência da sessão. Após 155 

apresentação, o professor propõe que os projetos sejam todos apresentados em bloco 156 

para posterior discussão e aprovação. Sendo assim, a Secretária Executiva apresenta 157 

todos os processos, sendo o primeiro: Aprovação do Projeto de Extensão intitulado 158 

“Manutenção e Técnicas de Reparo e Segurança de Motores de Pequenas 159 

Embarcações para a População Ribeirinha”, coordenado pelo professor Bruno 160 

Wallacy Martins Lima, lotado na FEM, por um período de 12 meses, com alocação de 161 

carga horária de 10h. Conforme documentos analisados, a câmara emitiu parecer 162 

favorável a aprovação do projeto. O segundo: Aprovação do Projeto de extensão 163 

intitulado “Escola Virtual de Inglês: Um Software para Ensino e Avaliação do Idioma”, 164 

coordenado pelo professor Caio Carvalho Moreira, lotado na FECOMP, por um período 165 

de 12 meses, com alocação de carga horária de 10h. Após análise, a câmara emitiu 166 

parecer favorável a aprovação do projeto. O terceiro: Aprovação do projeto de Pesquisa 167 
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intitulado “Estudo da Microestrutura da Superfície do Aço Austenítico com 12% Mn 168 

Deformado por Desgaste Abrasivo”, coordenado pelo professor Paulo Cordeiro 169 

Machado, lotado na FEM, por um período de 12 meses, com alocação de carga horária 170 

de 10h. Após analisar o projeto, a câmara emitiu parecer favorável. O Quarto: 171 

Aprovação do projeto de pesquisa intitulado “Desenvolvimento de ferramenta 172 

computacional para tratamento de dados NSG (Next Generation Sequencing)”, 173 

coordenado pelo professor Adonney Allan de Oliveira Veras, lotado na FECOMP, por 174 

um período de 12 meses, com alocação de carga horária de 10 horas. Diante da 175 

documentação analisada, a câmara emitiu parecer favorável ao projeto. Após os quarto 176 

projetos apresentados e diante de todo o exposto, o professor Marcelo Rassy abriu a 177 

sessão para votação dos conselheiros, no qual aprovaram por unanimidade os projetos 178 

supracitados. 6.13. Planos individuais de trabalho dos docentes: Caio Carvalho 179 

Moreira e Vinicius Pereira Gonçalves, referente ao 2º semestre de 2017. Relator: 180 

Daniel Pinheiro. O relator apresenta o processo que trata dos Planos Individuais de 181 

Trabalho dos Docentes referente ao 2º semestre de 2017. Após análise, a câmara 182 

enfatiza apenas dois docentes que não cumpriram as 40h de atividades acadêmicas, 183 

sendo eles: 184 

Nome Carga 

Horária  

Justificativa de inconsistência  

CAIO CARVALHO 

MOREIRA 

28h Segundo informado pela faculdade de lotação o 

docente iniciou suas atividades já com o semestre 

em andamento, portanto estaria com carga horária 

proporcional. 

VINÍCIUS PEREIRA 

GONÇALVES 

32h O docente iniciou as atividades já com o semestre 

em andamento, portanto estaria com a carga 

horária proporcional, segundo informou a direção 

da faculdade de lotação. 

Após tudo analisado, a câmara emitiu parecer favorável aos planos individuais de 185 

trabalho – PIT, referentes ao 2º semestre de 2017 e encaminha para o conselho do 186 

campus para devidas providências. Diante do exposto o presidente da sessão abre para 187 

votação, no qual aprovaram por unanimidade o parecer da câmara. 6.14. Mudanças nas 188 

datas de colação. O servidor Novax Reis apresentou a solicitação de mudança das datas 189 

agendadas para a colação de Grau dos discentes de Engenharia Mecânica e Engenharia 190 

Elétrica. Sendo remarcada para os dias 06 de abril de 2018 - para a turma de Eng. 191 

Mecânica, e 25 de maio de 2018 - para Eng. Elétrica. A turma de Eng. Civil permanece 192 

na data já agendada de 23 de março de 2018. Após breve discussão, os conselheiros 193 

aprovaram a solicitação. 6.15. Ad Referendum nº 054/2017, referente a 194 

Homologação da aprovação do Projeto de Extensão “Manutenção e Técnicas de 195 

Reparo e Segurança de Motores de Pequenas Embarcações para a População 196 

Ribeirinha”. O professor Marcelo Rassy apresentou o Ad Referendum nº 054/2017 - 197 

referente à Homologação da aprovação do Projeto de Extensão “Manutenção e Técnicas 198 

de Reparo e Segurança de Motores de Pequenas Embarcações para a População 199 

Ribeirinha”. Após breve apresentação abriu a sessão para votação, no qual os 200 
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conselheiros aprovaram por unanimidade o Ad Referendum. 6.16. Proposta de Revisão 201 

dos Projetos Pedagógicos dos Cursos de Graduação para: 202 

 Converter todos os Cursos em Regime Integral (Objetivando aos Diretores 203 

maior flexibilidade para oferta e reoferta de Disciplinas). 204 

 Padronização das Ementas de Disciplinas Comuns entre Engenharias 205 

(Otimização do preenchimento do PITs para nova realidade acadêmica 206 

administrativa). 207 

O professor Marcelo Rassy havia levado esta proposta à secretaria executiva, 208 

solicitando que entrasse como ponto de pauta desta reunião. Iniciou, portanto, 209 

explicando o motivo da solicitação. Lembrou a todos que, de acordo com o decreto 210 

presidencial, a partir do ano de 2019 não haverá mais diárias para trazer professores 211 

para ministrar aulas em cursos permanentes de nenhum campus da UFPA, mesmo 212 

que as Faculdades não obtenha corpo docente suficiente para suprir a demanda. 213 

Portanto, a proposta de revisão do PPC das faculdades para tornar os cursos em 214 

regime integral e com padronização das ementas das disciplinas comuns entre as 215 

engenharias, faz com que os diretores das faculdades tenham maior flexibilidade de 216 

alocar os professores e alunos nas turmas. Conclui sua fala dizendo que a partir desta 217 

discussão, já haverá uma conclusão também da proposta de discussão do servidor 218 

Hélio Loiola – referente à pesquisa de horário do período vespertino do CAMTUC. 219 

Abriu, portanto, o momento de discussão dos conselheiros. O professor Heleno 220 

Fülber informa não concordar com a junção dos pontos de pauta e que acha ser mais 221 

correto dissociar: um pra falar da revisão do PPC e outro para votação se a comissão 222 

deve consultar ou não os discentes sobre a mudança de horário. O professor Marcelo 223 

pediu que corra a discussão e assim analisar a necessidade de dissociar as discussões. 224 

O professor Jessé Padilha pede a palavra e diz estar de acordo com a mudança para 225 

regime integral dos cursos ofertados no campus, considerando que os diretores das 226 

faculdades terão mais autonomia para ofertar as disciplinas no contra turno e já 227 

expõe sua opinião sobre consultar os alunos, dizendo que não acha necessário nem 228 

consultar os novos e nem os que irão entrar no provável novo regime, pois os que já 229 

estão ingressos não terão seus horários mudados e os que ainda vão entrar já terão 230 

que se adequar ao edital. Com relação a unificação das disciplinas comuns ele diz ser 231 

favorável e pede que os diretores comecem a fomentar dentro das faculdades a 232 

discussão sobre o assunto, pois acha importante o próprio aluno ter autonomia de 233 

pagar disciplina em outra faculdade para não cair de turma, por exemplo. O professor 234 

Bruno Merlin informa que irá consultar apenas os docentes sobre a mudança de 235 

horário e, com relação ao PPC, já estão revisando e mexendo no que há. Com relação 236 

ao horário não vê problema para a mudança para o regime integral. O docente 237 

Ewerton Granhen faz uma breve explanação sobre a mudança de horário e unificação 238 

das disciplinas afins dos cursos e afirma que acha coerente a questão da mudança do 239 

horário e a unificação das disciplinas comuns. O professor Daniel Pinheiro afirma ser 240 

de acordo com a universalidade das disciplinas comuns dos cursos de engenharia e 241 

também afirma achar adequado o regime integral de acordo com a realidade do 242 
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campus, mas fazendo novamente a ressalva sobre as pessoas que trabalham, podendo 243 

deixá-las de fora da universidade, pois estas terão dificuldade em frequentar a 244 

faculdade devido o horário não permitir que haja a conciliação entre o estudo e o 245 

trabalho. Sugere, portanto que haja um levantamento sobre a quantidade dos alunos 246 

que estão nessa situação para chegar a uma melhor conclusão sobre o assunto. O 247 

professor Marcelo afirma haver muitos alunos que estudam de manhã e que ainda 248 

assim trabalham e que, por isso, não pode-se afirmar que mudar o horário para 249 

integral irá excluir as pessoas que trabalham de frequentar uma faculdade. O 250 

professor Heleno diz ter a mesma preocupação do professor Daniel, mas defende que 251 

deve haver uma flexibilização tanto dos professores quanto dos alunos nos horários, 252 

deixando claro ser a favor do horário integral, pois a realidade do Brasil é de regime 253 

integral e servirá para melhor gestão no Campus. O servidor Udson Pacheco fala 254 

com relação ao horário e se refere a Resolução 3.633 de 2018 da UFPA, apenas para 255 

deixar claro os turnos existentes segundo a resolução: matutino, vespertino, noturno e 256 

integral - sendo o integral com funcionamento em dois destes turnos. Informa que 257 

não tem voto nas faculdades, e são essas que terão de tomar posição na decisão da 258 

mudança de horário, portanto pede que, caso haja a pesquisa, que tomem cuidado 259 

para não expor suas vontades já pré-definidas. Informa que os horários que estão 260 

sendo ofertados hoje já estão errados e que todos tem o dever de corrigir. Após a 261 

rodada de longa discussão, o professor Marcelo Rassy abre sessão para votação: 1) 262 

Quem é a favorável de deliberar que as faculdades refaçam o PPC para tornar os 263 

cursos de regime integral; ou 2) Quem é favorável que as faculdades primeiramente 264 

analisem se tem interesse em tornar os cursos de regime integral. A primeira opção 265 

obteve 4 votos a favor e a segunda 9 votos a favor, os demais não votaram, sendo 266 

considerados abstenções. Portanto, após votação, a proposta irá para as faculdades 267 

analisarem nos seus conselhos o interesse em mudar seus cursos para o regime 268 

integral. Após votação, foi pedido um prazo para que esta discussão volte ao 269 

conselho já com o posicionamento das faculdades. Houveram duas propostas de 270 

interstício, sendo uma de 30 dias e outra de 60 dias para que esse assunto voltasse 271 

para o conselho. Após votação, ficou decidido pelo interstício de 30 dias. O professor 272 

Marcelo deu início a segunda votação: 1) Quem é favorável em encaminhar para as 273 

faculdades para revisar seu PPC padronizando as disciplinas em comum das 274 

engenharias; ou 2) Quem é favorável em encaminhar para as faculdades analisarem 275 

se tem interesse em padronizar as disciplinas em comum nas engenharias. Após 276 

votação a primeira opção teve 4 votos a favor, enquanto a segunda teve 10 votos a 277 

favor. Portanto as faculdades devem analisar se tem interesse em padronizar as 278 

disciplinas. O interstício para o resultado desta análise, após votação, ficou de 60 279 

dias. 6.17. Casa do Professor Marcelo Massulo. Este ponto de pauta foi proposto 280 

na proposição e apresentado pelo professor Marcelo Rassy para que fossem tomadas 281 

as devidas decisões. O conselho aceitou e, portanto, entrou como ponto de pauta. O 282 

professor Marcelo Rassy fez um resumo sobre a atual situação da casa, no qual está 283 

sob posse do professor Marcelo Massulo, sendo esta com convênio entre a UFPA e 284 

Eletronorte. O Professor Massulo não está mais morando na casa e está alugando a 285 

mesma para um terceiro, o que é irregular, além disso, o mesmo docente quis passar 286 
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a casa para uma pessoa que não é servidor, perdendo assim o convênio com a 287 

Eletronorte. Porém, a Eletronorte não autorizou e deixou o convênio de posse da 288 

UFPA, dando possibilidade de ainda passar para outro servidor. O Professor Massulo 289 

agora quer passar a casa para um outro docente, trâmite que a Eletronorte aceita. 290 

Portanto, a discussão é se o conselho concorda em que o professor passe a casa para 291 

outro professor sem perda do convênio firmado entre a Eletronorte e a UFPA ou que 292 

a casa deve ser devolvida para a Eletronorte, perdendo assim um convênio. Após 293 

vasta discussão, o presidente da sessão abriu para votação de quem estava de acordo 294 

em passar a casa para outro servidor da UFPA, tendo como resultado: 1 (uma) 295 

abstenção – da discente Núria Carolline, 3 (três) votos contra a realocação da casa – 296 

dos servidores Udson Pacheco, Wassim El Banna e Marcelo Rassy, e os demais 297 

presentes foram todos a favor da passagem da casa. Portanto, a casa será passada 298 

para outro docente do CAMTUC. 7. INDICAÇÕES. Não houve. Não havendo nada 299 

mais a tratar o presidente do Conselho do CAMTUC agradeceu o comparecimento 300 

dos membros e deu por encerrada a sessão – às 11h05min. A reunião foi gravada em 301 

vídeo. E, para constar, foi lavrada a presente Ata, que após aprovada, vai assinada 302 

pelo Presidente do Conselho, por mim, Pollyanna Cristina Lima Veiga, Secretária 303 

Executiva do Campus Universitária do Campus de Tucuruí, e demais presentes. 304 


